

TSV Oberhaching schickt 111 Zwergerl auf den Weltcupphang

Oberhaching – Die Skiabteilung des TSV Oberhaching hat am Lenggriser Weltcuphang ihr traditionelles Zwergerlrennen ausgetragen. Eine perfekte Gelegenheit auch für den noch nicht so rennerfahrenen Nachwuchs, ein bisschen Wettkampfluft zu schnuppern. 111 Rennläufer stützten sich wagemutig den Hang hinab auf der Jagd nach Bestzeiten, Urkunden und Pokalen.

Trotz der schwierigen Schneeverhältnisse aufgrund der warmen Temperaturen glänzten die kleinen Teilnehmer mit tollen Leistungen. Sophia Schultz (SC Eching) und Felix Faber (TSV Oberhaching) schafften es aufs



Ein starke Truppe: Glückliche Gesichter beim Rennsportteam des TSV Oberhaching. FOTO: TSV
höchste Siegereppchen. Die Jahrgangs 2009, Amelie Harpert mit 35,37 Sekunden vom SC Rhön Fulda. Tagesbestzeiten führen jeder mit 36,97 Sekunden vom SC Lenggries und Robin Lip. Bei den Rennzwergerl des

Jahrgangs 2014 holten sich Katharina Orterer (SC Lenggries) und Maximilian Track (ESV München Neuaubing) den Sieg. Im nächsthöheren Jahrgang 2013 schafften Elisabeth Noppens (SC Garmisch) und Anton Rehdes (SC Starnberg) den Sprung auf ganz oben am Siegereppchen.

Im Jahrgang 2012 trümphten Katharina Riesch (SC Lenggries) und Noah Brosche (SC Münchberg). Im Jahrgang 2011 nutzten die Rennläufer vom SC Lenggries Laura Scott und Kilian Singhammer ihren Heimvorteil. In den Wertungsklassen des Jahrgangs 2010 holten sich Lisanne Schuckmann (ESV München Neuaubing) und Matteo Büh-

ner (TSV Oberammergau) den ersten Stockerplatz.

Auch für die Rennkinder des austragenden TSV Oberhaching war es ein erfolgreicher Skitag mit Stockerplätzen für: Theresa Eckel (2. Platz, Jg. 2015), Felix Faber (3., 2015), Vincent Sewald (3., 2015), Annika Vormoor (3., 2014), Lucy Weichert (2., 2013), Lea Reichwald (3., 2012), Cosima Stark (3., 2011), Moritz Benedikt (2., 2011), Isabel Bea (2., 2010), Katharina Teuffel (3., 2010), Mia Sophie Krafft (3., 2009) und Leif Myers (3., 2009). Pünktlich zur Siegerehrung hatte sich auch der anfängliche Nebel aus dem Weltcuphang verzogen.